

カンガルーシップ活動

理解プロジェクト 実施報告書

報告日

平成 29 年 2 月 5 日

学校名

埼玉大学教育学部附属特別支援学校

PTA会長名

堀田 清彦

実施概要	実施活動名	もちつき大会の開催
	実施日時	平成 29 年 1 月 22 日
	実施場所	埼玉大学教育学部附属特別支援学校
	実施目的	父親の会が企画し、餅つき体験、餅や豚汁を食べ、親子で楽しんでもらう。
	実施内容	日進餅つき踊り保存会協力により杵臼を借用し、餅つき体験をする。 大宮アルディージャマスコットのアルディー君とキックターゲット及び餅つき体験。 父親の会が餅（あんこ、きな粉、ごま、からみ、いそべ）及び豚汁の調理、提供。 bingoゲーム大会。
	実施方法	父親の会により日進餅つき踊り保存会及び大宮アルディージャへの協力依頼及び調整。 大会準備、餅、豚汁の調理、提供及びレク等すべてを父親の会で行う。
	参加人数	生徒、家族及び教職員計 167 名、卒業生 22 名 合計 189 名を予定

報告事項	内容	<ul style="list-style-type: none"> ・日進もちつき踊り保存会との調整 ・大宮アルディージャとの調整 ・しいの木林を守る会による、もちつき大会の事前準備会の開催。 ・もちつき大会の実施 <ul style="list-style-type: none"> (1) 餅つき体験。（子供達と餅つき体験を楽しむ。） (2) 大宮アルディージャのアルディー君との交流。（キックターゲットと餅つき体験） (3) 父親たちによる餅、豚汁の調理、提供。 (4) ビンゴゲーム大会の実施。 (5) 学校のご近所へのご挨拶
	結果	<ul style="list-style-type: none"> ・日進もちつき踊り保存会会長へ挨拶に赴き、臼・杵の借用を依頼し、受け取りの日時を調整。 ・大宮アルディージャへもちつき大会への参加依頼し、実施内容を調整。 ・しいの木林を守る会によるレク事前準備会を 1 月 21 日に開催。13 名参加。 ・もちつき大会の実施 参加者：父兄 89 名、教員 15 名、生徒 49 名、幼児 3 名、卒業生 15 名 合計 171 名参加。 <ul style="list-style-type: none"> (1) 日進餅つき踊り保存会より借用した杵臼で、子供達と餅つきを楽しみ多いに盛り上がった。 (2) アルディー君とのキックターゲットのほか、もちつきにも参加していただき子供たちと一緒にもちつきを行い、非常に子供たちが楽しんでいた。 (3) 父親たちによるつきたてのお餅と、温かい豚汁を提供し、おいしく食べてもらつた。 (4) もちつき大会の最後にビンゴゲーム大会を行い、大いに盛り上りました。 (5) 本校近隣の方たちに、新年のご挨拶を兼ねて、高等部作成のクリップを配布し、喜んでいただきました。（最近の新聞記事などにより、もしものことを考え今回はお餅をやめ、高等部生徒の販売作品を購入しご挨拶に伺いました。）
	所感	<ul style="list-style-type: none"> ・地元餅つき踊り保存会の杵、臼を借用することで、子供達が餅つき体験を行いに楽しむ事が出来た。 ・大宮アルディージャのマスコット、アルディ君とキックターゲットや餅つき体験のほか、記念撮影も対応して頂き、子供たちがとても喜ぶ姿が見られました。 ・父親が前日より準備した餅や豚汁はとてもおいしいと好評でした。 ・本校近隣の方達にご挨拶に伺い、高等部制作のクリップをお配りしたことでの学校教育の一部を知つていただく良い機会だったと思います。

添付書類

收支決算書 領収書添付シート、開催記録写真

掲載可



カンガルーシップ活動

理解プロジェクト参加感想

提出日	平成 28 年 2 月 3 日	
学校名	埼玉大学教育学部附属特別支援学校	
学年		氏名

【もちつき大会】

生徒感想

- ・イソベ巻きのおもちがおいしかった。15 個くらい食べました。(小学部生徒)
- ・アルディー君がかわいいかったです。(小学部生徒)
- ・アルディー君とキックターゲットして楽しかったです。(中学部生徒)
- ・アルディー君と餅つきをしたり写真をとって楽しかったです。(中学部生徒)
- ・おもちがおいしかったのでもっと食べたかったです。(高等部生徒)
- ・久しぶりに友達や先生に会えて楽しかったです。(卒業生)

父兄感想

- ・今回の経験を活かし、来年はもっと楽しんでもらえるようにしたい。
- ・おもちを小さめにしていただいたので、非常に食べやすかったです。
- ・つきたてのお餅を食べている処に持ってきててくれたので、温かいお餅をおいしくいただきました。
- ・天候が心配されましたが、風もなく暖かい日で良かったです。
- ・bingoゲームでは人の集まっている処に入っていけない子供がいるので、そのような子の事も考慮すべきだったように思います。